



NOTA DE PRENSA N°218-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia campaña por el derecho a la identidad en la región Cajamarca

Actividad se desarrolló en el auditorium del Gobierno Regional.



La Comisión Multisectorial por el Derecho a la Identidad de Cajamarca, realizó el lanzamiento de la IV Campaña Comunicacional por el Derecho a la Identidad que busca brindar detalles sobre los mecanismos que se implementarán para disminuir la cantidad de niños, niñas y adolescentes indocumentados.

Esta actividad se desarrolló en el auditorium del Gobierno Regional Cajamarca (GRC) en donde se concentraron las 15 instituciones que conforman la indicada comisión; entre las cuales figuran: el Gobierno Regional Cajamarca, RENIEC, UDR – SIS, Defensoría del Pueblo, PARSALUD, MEF, MIDIS y otras.

Juanita More Menor, coordinadora de la Actividad de Protección Social, indicó que: “La IV Campaña Comunicacional por el Derecho a la Identidad tiene como propósitos: articular esfuerzos para la disminución de indocumentados, informar a la población sobre los distintos pasos para obtener el DNI de sus menores hijos, dar a conocer el manual que usarán los actores estratégicos (registradores, personal de salud y personal de las municipalidades) que llevarán adelante esta campaña”.

Asimismo, precisó que la comisión regional multisectorial por el derecho a la identidad, está reconocida mediante la Resolución N° 028 del 2011 por el Gobierno Regional Cajamarca y haciendo un balance del trabajo realizado hasta la actualidad, los resultados obtenidos son positivos.

Hizo una invitación a todos los gobiernos locales (municipios provinciales y distritales) para que se sumen al trabajo que realiza la Comisión Multisectorial por el Derecho a la Identidad; ya que, la protección de los derechos de los menores deben ser velados por todas las instituciones de la región.

DATO:

En Cajamarca se estima que 27 mil 49 personas no tienen DNI; de los cuales 10 mil 317 son menores de 6 años, 5 mil 411 están comprendidos entre las edades los 7 y 17 años, y 10 mil 535 tienen más de 18 años de edad.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Se agradece su difusión

Cajamarca, 24 de octubre de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**